

活動レポート

YEG親睦ソフトボール大会参加(松山YEG主催)

場所／ダイキスポーツランド 日時／10月30日

10月30日(日)、松山のダイキスポーツランドで、西条・東予市・松山・新居浜の4商工会議所青年部対抗ソフトボール大会が行われました。リーグ戦の結果、西条は惜しくも1勝2敗で3位でしたが、和気藹々としたゲームを通じ他会のメンバーとも面識ができ、親睦を深めることができました。

副会長 栗田陽一

10月～2月



第24回商工会議所青年部愛媛県大会

担当／大会準備室 日時／11月6日
場所／伊予市 参加人数／36名

去る11月6日(日)に伊予市にて開催されました、第24回愛媛県地区会員大会に西条YEG総勢36名にて参加をしてまいりました。伊予YEG主管にて行われた『I ♥ I YO 伊予市でポン!』と題されたとても楽しい大会でした。当日行われました基調講演ではNHKの“そのとき歴史は動いた”にも携わられている歴史家の加来耕三先生の司馬遼太郎の裏話など興味深い内容でした。

懇親会ではアトラクションでサンバダンサーズの踊りなどもあり、会場が暑い熱気に包まれる一幕もありました。来年度西条YEG主管にて行われます第25回県大会のPRも参加メンバー全員で大きな横断幕を持ちしっかりとしてまいりました。来年度の参考になる場面も多々あり、大変有意義な県大会参加でした。

大会準備室 塩出景輔



第2回新入会員オリエンテーション

担当／StEP委員会 日時／12月13日
場所／西条商工会館2F 参加人数／24名

12月13日(火)PM7:30より第2回オリエンテーションを開催致しました。オリエンテーション未受講者5名を含む、合計24名の方々に参加して頂きました。まず桧垣会長の挨拶に始まり、山田直前会長にYEGの組織の事などを説明して頂き、OBである福田章子先輩にご講演をして頂きました。新入会員の方々に、西条YEG時代の活動内容・今後の活動の方向性などを話して頂きました。

これからも新入会員の方々には、どんどんYEG活動に参加して頂き、より実のある西条YEGを構築して頂ければと思います。

StEP委員会 斎藤和久



西条の商工会議所青年部、商工会青年部合同新年会

場 所／オリエント八勝亭 日時／1月13日 参加人数／西条YEGより12名

2006年1月13日(金)に、オリエント八勝亭にて、西条YEG・東予市YEG・丹原・小松地区の青年部メンバーが一堂に会して、毎年恒例の新年会を行いました。総勢56名、西条YEGからは12名参加しました。

今年は、東予YEGが幹事役でした。一人ひとりくじを引き座席を決めるというスタイルで行われましたので、参加メンバーは、例年以上に懇親が深められたのではないのでしょうか。また、私の隣には、たまたま、東予YEGの次年度会長の矢野氏が座っておられ、今後の合併にスムーズなコミュニケーションが出来る足がかりも出来ました。

今後の合併に向けて、このような会が、もっと必要になることでしょう。

副会長 藤田 元



10月～2月

定例会レポート

11月
例会

メンバーによる経営についてのまじめな話

担当／しふくる委員会

11月～2月



11月7日の例会アワーにて、有限会社東口製印所 代表取締役 東口宗城氏とプラス印刷株式会社 取締役 植木美夫氏を講師にお招きしての講演会を開催いたしました。日頃から交流のある身近なメンバーに、経営者としての自企業の経営理念やこれからの事業展開・ビジョンなどを講演していただくことで、他のメンバーにとって非常に有意義で刺激的な場になったのではないかと思います。今回ご講演いただいたお二人に感謝いたしますとともに、今後もこういった自己研鑽意欲向上の為に刺激ある事業を企画していきたいと考えています。

しふくる委員会 伊東和男

12月
例会

忘年例会

担当／しふくる委員会



12月7日に東生園にて毎年恒例となっています「忘年会」を盛大に実施いたしました。各メンバーの更なる親睦を深めるとともに、年末のお忙しい中で参加頂きましたOBの先輩方や親会の方々との交流も深めることができました。特に今年入会した新入会員やオブザーバーの方々が、会場のいたるところで名刺交換を行っていたのが非常に印象的でした。また、今回玉でもありました大抽選会でも大変盛り上がり、非常に和気あいあいとした時間を過ごすことができたのではないかと思います。多数のご参加有難うございました。

しふくる委員会 伊東和男

1月
例会

次年度アワー

担当／次年度三役



藤田 元次年度会長より、スローガン・基本方針・新役員及び組織運営等の説明がありました。

続いて、次年度副会長・各委員長副委員長の委員会PRがあり、最後にメンバーへ、委員会配属希望募集を行いました。

次年度運営専務 斎藤和久

2月
例会

視察研修報告会

担当／トリップ²委員会



恒例の視察研修報告会を「必聴！必見！電通視察・ミートモリタ屋研修が1時間でまるわかり」と題して行いました。今年は研修要素が強い視察となつたことから、例年と趣向を変え簡単な視察行程報告後、メンバー監修・説明による研修内容説明会を合間に視察先映像を交えながら行いました。普段聞く側であった我々メンバーが逆に研修する側となつたため、事前準備や当日の緊張感は大変なものでしたが、結果的に研修内容を十分に把握することができました。例会アワー新しい形として、他のメンバーの皆さんがどの様な感想を持たれたか、定かではありませんが、「何だかの投げかけができたのでは…？」と委員会メンバーが自負できた企画でした。

トリップ²委員会 植木美夫

編集後記

今年度は5名の先輩が卒業されます。5名の皆様には、それぞれ大変お世話になりました。YEGでの出会いは公私において、色々な影響を与えてくれます。卒業されてゆく先輩に感謝しつつ、在籍会員は、新しい展開を恐れず行動に移せる勇気を持つことが大事ではないでしょうか。

来年度西条YEGは25周年を迎えます。大きく飛躍する西条YEGに期待して下さい。

編集長 能瀬明